

## Agricultura entregó motosierras y tableadoras en Yacanto

Publicado por Redacción Prensa de Gobierno el 24 octubre, 2013 para Campo

Para agilizar los trabajos de reposición de alambrados se llevaron hoyadoras y mototaladros.



El ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos de la Provincia, a través de la dirección de Agencias Zonales, entregó esta tarde a la Comunidad Regional de Calamuchita una partida de equipos para actividades forestales, compuestos por motosierra de gran tamaño y tableadora. Además, para agilizar los trabajos de reposición de alambrados se llevaron hoyadoras y mototaladros.

La cesión de estos equipos se realizó en la localidad de Yacanto, comuna en la cual se centralizaron las tareas de coordinación del Plan de Reconstrucción Cura Brochero, lanzado en su momento por el gobernador De la Sota a raíz de los incendios que afectaron importantes zonas del territorio provincial.

Las necesidades de contar con estos equipos surgieron en diferentes encuentros que mantuvo días atrás el ministro de Agricultura, Ganadería y Alimentos, Néstor Scalerandi con productores locales, técnicos y profesionales que se encuentran desarrollando diferentes tareas en el lugar.

Calamuchita, uno de los departamentos que resultaron con grandes pérdidas, tiene la mayor actividad forestal de la provincia de Córdoba, y tanto los fuertes vientos producidos en 2012 como las llamas del pasado mes de septiembre, arrasaron miles de hectáreas de pinares.

Es por eso que a manera de aporte para tareas de remoción de los árboles caídos y para la confección de tablas con los troncos cuya madera puede aún utilizarse, la cartera agropecuaria adquirió estos equipos que cede en comodato a la Comunidad Regional.

Cabe aclarar que este equipamiento no reemplaza en absoluto lo que se utiliza en los aserraderos de volúmenes industriales, se trata de un trabajo artesanal que suma a las tareas de remoción y puede generar una ayuda a las economías familiares. Si los resultados en las primeras semanas arrojan saldos positivos se podrían evaluar el envío de más unidades.

Básicamente, estos equipos consisten en un ensamble entre motosierras y escuadras que permiten el corte transversal de troncos para la obtención de tablas. El sistema, muy utilizado en países de gran producción forestal por pequeños emprendimientos, es de fácil utilización.

Alimento, boyeros y asesoramiento técnico. A este aporte de las motosierras y tableadoras, se suma el intenso cronograma de trabajo que se dispuso desde la cartera agropecuaria para paliar la situación generada por los incendios. Desde principios de septiembre, los técnicos y agentes zonales ya llevan distribuidos más de 1.200.000 kilos de alimento balanceado, más de un millón de kilos de maíz, 32 camiones con su carga completa de burlanda (un millón de kilos), y cientos de mega fardos y rollos de diferentes pasturas.

Además, se coordinaron tareas sanitarias, se realizaron reuniones de asesoramiento con productores y se hizo entrega de una veintena de boyeros eléctricos para evitar la dispersión del rodeo por la destrucción de los alambrados perimetrales en los establecimientos pecuarios.

## Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos

Gobierno de la Provincia de Córdoba 0800 - 8888 - 2476 (AGRO) 27 de Abril 172, 4º piso - CP: X5000AED Tel: (0351) - 4342137 / 38 - Int: 121

Cel: (0351) -158 072569

http://www.youtube.com/user/agriculturacba